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XIII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS   17      HORAS CON  07         MINUTOS DEL DÍA   1   DE 
DICIEMBRE DE 2011, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-

2013 EN CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL 
SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 
4. TOMA DE PROTESTA DE PATRONATO DE FESTEJOS DE ANIVERSARIO NO CIVICOS Y 

FERIAS DEL MUNICIPIO 
5. INFORME DE DIRECTORES  
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE  11        
DE 12 MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO  

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR. 
 
SIENDO LAS 17:11 HORAS SE INTEGRA A LA SESION DE CABILDO LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS 
DUARTE. 
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PUNTO 4.- TOMA DE PROTESTA DE INTEGRANTES DEL PATRONATODE FESTEJOS DE 
NIVERSARIOS NO CIVICOS Y FERIAS DEL MUNICIPIO 
 

TOMA LA PALABRA PRIMERAMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA FELICITAR A NOMBRE DE 
TODO EL AYUNTAMIENTO A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL PATRONATO, MANIFIESTA SU 
DISPONIBILIDAD PARA APOYARLOS EN SUS PROPUESTAS DE ACUERDO A LAS POSIBILIDADES 
ECONÓMICAS DEL MUNICIPIO, MANIFIESTA QUE SIN DUDA SE REALIZARÁN BUENAS ACTIVIDADES, 
COMENZANDO CON LA FERIA DE DICIEMBRE. 
 
LA REGIDORA  SUSANA ANDRADE PIDE SEA CONSIDERADA LA PARTICIPACIÓN DENTRO  DEL 
PATRONATO AL DEPARTAMENTO DE DEPORTES. 
 
SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL SR. JULIO  ALFREDO LAZALDE, EL CUAL COMENTA EN 
CUANTO AL APOYO MANIFESTADO FUE VERBAL, QUE EL FIN ES ESTAR EN COORDINACIÓN YA QUE 
SE DEPENDE EN CIERTA MEDIDA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, MANIFIESTA QUE ES BUENO QUE 
QUEDE ASENTADO EN UN ACTA EL APOYO DE LA ADMINISTRACIÓN PARA LOS EVENTOS A 
REALIZARSE. 
 
TOMA LA PALABRA EL PROFESOR FERNANDO MIRANDA, PIDE AL SECRETARIO DAR LECTURA A LA 
CONFORMACIÓN DEL PATRONATO  Y SE PROCEDE A DARLE LECTURA QUEDANDO INTEGRADO DE 
LA SIGUIENTE FORMA: 

PRESIDENTE DE HONOR  

C. ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ  
COORDINADOR GENERAL  

C. PROFR. FRANCISCO PEDROZA PERALTA 
CONSEJO CONSULTIVO  

CC. MIEMBROS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
PRESIDENTE EJECUTIVO DEL PATRONATO  

C. PROFR.  FERNANDO MIRANDA MIRANDA 
ASISTENTE  

C. MA. GUADALUPE PÉREZ TAMAYO 
SECRETARIO DEL PATRONATO  

C. LORENA ROACHO LÓPEZ 
TESORERO DEL PATRONATO 

C. PROFR. GENOVEVA HERNÁNDEZ VILLA 
ASESOR JURIDICO 

C. LIC. MIGUEL SÁNCHEZ TORRES Y CLAUDIA PALACIOS CASTILLO 
ASESOR DE CULTURA  

C. LIC. SANDRA ARACELY PÉREZ DELFÍN 
ASESOR DE TURISMO 

C. LIC. ZELENDA CABRAL ROMÁN 
SECRETARIO DE RELACIONES 

LIC. BERTHA ALICIA PÉREZ TORRES   
SECRETARIO DE DEPORTES  

C. JULIO ALFREDO LAZALDE LÓPEZ 
COORDINADOR DE EVENTOS CULTURALES 

C. MARISELA SARELLANO OLIVAS 
COORDINADOR DE CONMEMORACIONES 

LIC. J.  ALONSO LÓPEZ ANDRADE  
RESPONSABLE DE COMERCIALIZACIÓN Y ARRENDAMIENTO  

C. JOSÉ LUIS SARELLANO OLIVAS  
COORDINADOR DE EXPOSICIONES  

C. JAIME SARELLANO OLIVAS  
CRONISTA MUNICIPAL  

C. PROFR. MARIO ALBERTO LAZALDE LÓPEZ 
HISTORIADOR MUNICIPAL 

C. PROFR. ROGELIO ORTIZ CASTILLO 
COORDINADOR DE PUBLICIDAD Y REPORTAJES 

C. LIC. FRANCISCO SAÚL GODOY CANALES 
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COORDINADOR DE EVENTOS RELIGIOSOS 

C. PROFR. AIDÉ MORALES ACOSTA 
 
COLABORADORES: 

SERGIO GARCÍA GARCÍA 
ERNESTO ARCE RODARTE 
ÁNGEL SARELLANO OLIVAS 
MARÍA DEL SOCORRO SARELLANO OLIVAS 

 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS DESEA QUE ASI COMO LAS DIRECCIONES DE CULTURA Y TURISMO, 
SE INTEGRE EL DEPARTAMENTO DE DEPORTES 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE SE DEBE TOMAR COMO SECRETARIA Y 
NO COMO COLABORADOR. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE EL PATRONATO ES MUY SEPARADO DE LA 
ADMIRACIÓN PÚBLICA. 
 
NUEVAMENTE EL SR. JULIO LAZALDE COMENTA QUE ÉL TIENE LA RESPONSABILIDAD DENTRO DE 
LA ADMINISTRACIÓN, COMENTA QUE LA FUNCIÓN DEL PATRONATO ES  EL DE COADYUVAR PARA 
QUE LAS DIFERENTES FIESTAS QUE SE LLEVEN A CABO  Y DE LA MEJOR FORMA. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JNAET SERRATO COMENTA QUE TANTO TURISMO COMO  COMO CULTURA  
ESTÁN DENTRO DEL PATRONATO, QUE EL DEPARTAMENTO DE DEPORTES DEBE FORMAR PARTE 
DEL MISMO, NO COMO COLABORADOR SINO COMO SECRETARIA. 
 
 
PUNTO 5.- INFORMES DE DIRECTORES  
INFORME DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE 
OCTUBRE Y NOVIEMBRE 
ING. CRUZ ANTONIO HERNANDEZ CHAVEZ 

SEGÚN SE EMANA DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS, Y 

PROCEDENTE DE LAS FACULTADES ORDENADAS A LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO Y 

SOCIAL EL GRUPO DE FUNCIONARIOS ASIGNADO SE HA DADO A LA LABOR DE GESTIONAR Y 

APLICAR RECURSOS, MEDIANTE LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS QUE INTENTEN Y LOGREN 

CUBRIR LAS NECESIDADES PRIORITARIAS DE LA POBLACIÓN Y ASÍ, ENTREGAR EL PRESENTE 

INFORME AL H. AYUNTAMIENTO Y A LAS DEPENDENCIAS CORRESPONDIENTES, PARA SU 

REVISIÓN, AUTORIZACIÓN, GESTIÓN Y OTORGAMIENTO DE RECURSOS CON EL PROPÓSITO DE 

ALCANZAR LAS METAS PROPUESTAS Y CON ELLO, OFRECER A LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO 

UN SATISFACTORIO SERVICIO. 

 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 

 

MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

MARIANA TRINITARIA 

EN LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE SE  LOGRÓ OBTENER UNA CAPTURA PARA LA 

ADQUISICIÓN Y COMPRA DE DIFERENTES MATERIALES EN COORDINACIÓN CON LA 

CONGREGACIÓN MARIANA TRINITARIA PARA ADQUIRIR: 

62.05 TONELADAS DE CEMENTO 

11TONELADAS DE MORTERO DE MORTERO 

16  TINACOS 

SE SEGUIRÁ  TRABAJANDO PARA EL MEJORAMIENTO DE LA POBLACIÓN CHALCHIHUITES COMO 

NUESTRAS COMUNIDADES.  

COPROVI 

POR PARTE DEL CONSEJO PROMOTOR DE LA VIVIENDA SE GESTIONÓ Y SE CONSIGUIERON 127 

PAQUETES PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA, LOS CUALES CONSTAN DE: 

44 PAQUETES DE PISO FIRME 
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35 PAQUETES DE LÁMINA. 

48 PAQUETES DE APLANADO. 

APARTE SE CONTEMPLÓ LA ADQUISICIÓN DE105 PAQUETES DE PISO FIRME LOGRANDO ASÍ TENER 

UN TOTAL DE 232 PAQUETES PARA CUBRIR LA DEMANDA QUE TIENE NUESTRO MUNICIPIO. DE 

IGUAL FORMA, LOS PAQUETES DE APLANADO Y PISOS FIRMES SE CONTINUARAN APLICANDO POR 

LO QUE RESTA DEL AÑO. 

 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL, AGRICULTURA Y ENLACE CON 

SEMARNAT Y CONAFOR 

DURANTE EL PERIODO QUE SE INFORMA, SE REALIZARON LAS ACTAS DE ENTREGA DE 

RECEPCIÓN DE LAS 36 CARTAS DE AUTORIZACIÓN QUE SE ENTREGARON EL 20 DE SEPTIEMBRE, 

DENTRO DE LAS CUALES SE REALIZAN VERIFICACIONES FÍSICAS Y SE LES TOMAN FOTOGRAFÍAS A 

SUS BIENES ADQUIRIDOS O INFRAESTRUCTURA REALIZADA PARA INTEGRARLAS CON SUS 

EXPEDIENTES DE LOS CUALES YA SE ENTREGARON 35 QUEDANDO PENDIENTES 2 POR CUESTIÓN 

DE VERIFICACIÓN. 

SE ELABORÓ UN PADRÓN DE PERSONAS AFECTADAS POR LA SEQUÍA DE PRODUCTOS DE MAÍZ Y 

FRIJOL DEBIDO A QUE EL ESTADO TIENE UN SEGURO CATASTRÓFICO ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE  

PARA ESTOS PRODUCTOS.                           

SE ACOMPAÑÓ A PERSONAL DE PRO AGRO (PROTECCIÓN AGROPECUARIA COMPAÑÍA DE 

SEGUROS, S.A.) PARA VERIFICAR LOS PREDIOS SINIESTRADOS. 

 

 

COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS 

Y GESTION PARA SEGURO POPULAR 

 

SE LE HA DADO CONTINUIDAD A LOS PROGRAMAS DE GOBIERNO FEDERAL OPERADOS  POR EL 

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, LOS PROGRAMAS DE 70 Y MAS Y 

OPORTUNIDADES. 

EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES SE HAN ESTADO RECIBIENDO LOS AVISOS DE ASISTENCIA 

PARA QUE POR MEDIO DE DICHOS AVISOS LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A LOS ALUMNOS, 

ESTE APOYO DE BECA ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL DIDÁCTICO Y UNIFORMES YA QUE 

DICHO APOYO ES PARA ALUMNOS DE PRIMARIA, SECUNDARIA, Y PREPARATORIA EMPEZANDO 

DESDE TERCERO DE PRIMARIA, Y NO SE NECESITA TENER UN PROMEDIO DE CALIFICACIÓN PARA 

OBTENER DICHA BECA. 

EL DÍA 04 DE OCTUBRE DE ESTE AÑO SE LES OTORGO EL APOYO MONETARIO A TODAS LAS 

PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES. 

EL DÍA 29 Y 30 DE NOVIEMBRE SE HIZO LA ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LOS ADULTOS 

MAYORES DE ESTA CABECERA MUNICIPAL, Y LAS COMUNIDADES TENIENDO COMO CENTRO DE 

ENTREGA EL SALÓN MARÍA ELENA, TENIENDO UN INCREMENTO DE BENEFICIARIOS EN EL 

PROGRAMA.  

EL DÍA 18 DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO EL ENLACE MUNICIPAL DEL PROGRAMA 

OPORTUNIDADES VIAJO A LA CIUDAD DE FRESNILLO, ZAC, A UNA CAPACITACIÓN QUE FUE 

REALIZADA POR DICHO PROGRAMA, ESTO CON EL FIN DE LLEVAR A CABO UN MEJOR PROCESO Y 

BRINDARLES LA INFORMACIÓN NECESARIA A TODAS LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL 

PROGRAMA DE OPORTUNIDADES. 

            

PROGRAMAS FEDERALES:  

EN RELACIÓN A LAS OBRAS PROGRAMADAS EN ESTA DIRECCIÓN, SE HA CONCLUIDO CON LA 

INTEGRACIÓN DE LOS EXPEDIENTES TÉCNICOS CORRESPONDIENTES A LA ÚLTIMA PROPUESTA 

DE INVERSIÓN, POR LO QUE SE PROCEDERÁ A SU EJECUCIÓN JUNTO CON LAS OBRAS QUE SE 

ENCUENTRAN EN PROCESO. LAS OBRAS REFERIDAS SE ENUNCIAN A CONTINUACIÓN:  
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OBRAS EN PROCESO 

 

OBRA TOTAL DE OBRAS INVERSIÓN 

AGUA POTABLE 13 1,513,078.00 

ALCANTARILLADO 8 459,173.00 

DRENAJE Y LETRINAS 65 LETRINAS Y  OBRA DE 

DRENAJE 

765,211.00 

URBANIZACIÓN 17 3,760,847.00 

ELECTRIFICACIÓN 1 342,125.00 

INFRAESTRUCTURA 

EDUCATIVA 

4 146,336.00 

MEJORAMIENTO A LA 

VIVIENDA 

2 144,900.00 

GASTOS INDIRECTOS CORRESPONDEN A 3 OBRAS 226,546.00 

DESARROLLO INSTITUCIONAL 2 151,030.00 

 

 

OBRAS PROGRAMADAS ÚLTIMA PROPUESTA DE INVERSIÓN 

 

OBRA TOTAL DE OBRAS INVERSIÓN 

AGUA POTABLE 2 40,947.00 

ALCANTARILLADO 1 124,358.00 

DRENAJE Y LETRINAS 2 545,642.00 

URBANIZACIÓN MUNICIPAL 5 2,100,228.00 

INFRAESTRUCTURA 

EDUCATIVA 

1 185,400.00 

INFRAESTRUCTURA 

PRODUCTIVA RURAL 

1 947,947.00 

 
CABE MENCIONAR QUE DE SER AUTORIZADAS LAS OBRAS CITADAS ANTE EL CONSEJO, SE 

ENVIARA LA PROPUESTA DE INVERSIÓN PARA SER REVISADA POR LA SEPLADER. 
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EN BASE A LO ANTES EXPUESTO Y A LAS FACULTADES CONFERIDAS A ESTA DIRECCIÓN, SE TIENE 

COMO OBJETIVO PRINCIPAL, DAR CONTINUIDAD A LOS PROYECTOS PLANTEADOS E INFORMAR 

CON ELLO DE MANERA DETALLADA A ESE H. AYUNTAMIENTO, CON EL OBJETO DE QUE SE 

CONTINÚE CON LA GESTIÓN DE TODA CLASE DE RECURSOS PARA EL BENEFICIO DEL MUNICIPIO Y 

EL ALCANCE DE LAS METAS PROPUESTAS. 

 
INFORME DE CONTRALORIA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE OCTUBRE Y 
NOVIEMBRE  
PROFESOR MANUEL CASTAÑEDA PEREZ 

H.  CABILDO 

COMPAREZCO ANTE USTEDES EN MI CALIDAD DE CONTRALOR MUNICIPAL, PARA EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACIÓN PREVISTA EN EL ARTÍCULO 105, FRACCIÓN X (DECIMA) Y DEMÁS 
RELATIVOS A LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO PARA INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS 
ACTIVIDADES RELEVANTES AL DÍA DE HOY. 

 SE RECIBE DE PARTE DE AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO DOCUMENTACIÓN DE LA 

CUENTA PUBLICA CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2010.  LA CUAL CONTIENE EL 

CONTROL Y SEGUIMIENTO DE OBSERVACIONES DEL EJERCICIO MENCIONADO. DONDE SE 

ME SOLICITA INTERVENCIÓN COMO RESPONSABLE DEL ÓRGANO DE CONTROL Y 

RECOMENDACIÓN.  QUIENES EN LOS TIEMPOS ESTABLECIDOS DIERON RESPUESTA SON 

LOS DEPARTAMENTOS DE: 

 
- TESORERÍA  

- OBRAS PUBLICAS 

- DESARROLLO SOCIAL 

 

 SE VISITARON LAS COMUNIDADES DE: JOSE MARIA MORELOS  Y LA SOLEDAD DE PIEDRAS 

PARA VERIFICAR AVANCES FÍSICOS DE LAS OBRAS EN PROCESO. 

CONSTRUCCIÓN DE CÁRCAMO SOLEDAD DE PIEDRAS: AVANCE FÍSICO 70% 
INVERSIÓN TOTAL: $ 308,231.00 PESOS. 

 

 SE REALIZA UNA VISITA A LA COMUNIDAD EL VERGEL PARA VERIFICAR LA TERMINACIÓN 

DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA CAPILLA. LOS BENEFICIARIOS ENVÍAN SU AGRADECIMIENTO 

AL SR. PRESIDENTE POR EL APOYO OTORGADO PARA LA TERMINACIÓN DE LA 

CONSTRUCCIÓN DEL ALTAR. 

 

 SE REALIZA UNA VISITA A LA COMUNIDAD: LA MAGDALENA PARA VERIFICAR AVANCES 

FÍSICOS DE LA ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DEL POZO PARA AGUA POTABLE. 

 

 SE ACUDE A LA COMUNIDAD DE SAN JOSE DE BUENAVISTA PARA VERIFICAR AVANCES 

FÍSICOS DE LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE MATAMOROS, DICHA OBRA LLEVA UN 

GROSOR DE 14-15 CM. SE DIALOGA CON BENEFICIARIOS Y MANIFIESTAN SU 

AGRADECIMIENTO AL H. AYUNTAMIENTO POR ESTE BENEFICIO OTORGADO. 

 
AVANCE FÍSICO: 20% 
INVERSIÓN TOTAL: $ 178,195.00 PESOS 

 

 SE DIALOGA CON LA TESORERA ACERCA DEL PAGO DE RETROACTIVOS Y SE ASUME EL 

COMPROMISO DE LIQUIDAR ESTE ADEUDO CON LOS TRABAJADORES EN EL MES DE 

DICIEMBRE. EL RECONOCIMIENTO PARA EL SR. PRESIDENTE POR SU FIRME DECISIÓN DE 

OTORGAR EL RETROACTIVO A LOS TRABAJADORES. 
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 INFORMO A USTEDES SOBRE LA SITUACIÓN QUE PREDOMINA AL INTERIOR DEL 

DEPARTAMENTO DE AGUA POTABLE. LA SRITA LAURA CHÁVEZ MIJARES SOLICITA SE 

DEFINA QUE PUESTO DESEMPEÑA EN ESTE DEPARTAMENTO, YA QUE REALIZA DIVERSAS 

FUNCIONES: 

- CAJERA 

- SECRETARIA 

- AUXILIAR 

FUNCIONES QUE SON ENCOMENDADAS POR EL ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO, ELLA 
MANIFIESTA SU DISPOSICION PARA EL TRABAJO, SIN EMBARGO LE RESULTA EXCESIVO TODO LO 
QUE ENCOMIENDAN REALIZAR. 

RECOMENDACIÓN: HABLAR CON EL ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO Y DEFINIR CUAL ES LA 

POSICIÓN DE LAURA CHAVEZ Y SI ES NECESARIO MAS PERSONAL. 

 SE RECIBEN 3 QUEJAS EN EL BUZÓN RELACIONADAS CON EL APOYO DEL PROGRAMA 

OPORTUNIDADES. DE LAS CUALES LOS TITULARES DEL PROGRAMA TIENEN 

CONOCIMIENTO PARA SU INTERVENCIÓN. 

 

 INFORMO AL H. CABILDO QUE AL DEPARTAMENTO A MI CARGO HAN ASISTIDO 

TRABAJADORES EVENTUALES QUE TIENEN MAS DE TRES MESES DE ANTIGÜEDAD PARA 

QUE INFORME A USTEDES SU PETICIÓN DE QUE SI ES POSIBLE SE LES APOYE CON UN 

ESTÍMULO ECONÓMICO POR  LAS TEMPORADA NAVIDEÑA. 

ESPERANDO EL H. CABILDO ANALICE LA PETICIÓN Y DE LA RESPUESTA QUE CONSIDERE 
PERTINENTE. 

 FINALMENTE, INFORMO A USTEDES QUE EL ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO DEL 

DEPORTE EN EL MUNICIPIO, DEBE SER TOMADO EN CUENTA DENTRO DEL PATRONATO DE 

FESTEJOS DEL MUNICIPIO, Y  ANALICEN LA POSIBILIDAD DE RECONSIDERAR SI ES 

NECESARIO DENTRO DEL COMITÉ OTRO NOMBRAMIENTO. YA QUE EL C. RICARDO 

TAVIZON LOPEZ,  TIENE EL NOMBRAMIENTO PARA ASUMIR LA RESPONSABILIDAD  QUE 

IMPLICAN LOS EVENTOS RELACIONADOS CON EL DEPORTE. 

 

 HACIENDO LA RECOMENDACIÓN A LOS INTEGRANTES DEL PATRONATO QUE EN TODO 

MOMENTO DEBERÁN ABSTENERSE DE HACER USO DE SU NOMBRAMIENTO PARA HACER 

PROSELITISMO A FAVOR  DE ALGÚN PARTIDO POLÍTICO. 

NO HABIENDO NADA MAS QUE INFORMAR, PONGO A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO EL 
PRESENTE INFORME. 

INFORME DE COORDINACIÓN DE BIBLIOTECAS PÚBLICAS MUNICIPALES CORRESPONDIENTE A 
LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE 
LIC. CONSUELO REVELES VIDALES 
 

C. ALFONSO ESTRADA HERNANDEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 
C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 
SECRETARIO MUNICIPAL 
C. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 
SINDICO MUNICIPAL 
CC. REGIDORES  DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO: 
 

EN CUMPLIMIENTO DE MI RESPONSABILIDAD, REALIZO VISITAS A CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS 
PARA ESTAR AL TANTO DE SUS ACTIVIDADES. 

EN EL MES SE LLEVÓ A CABO EN CADA UNA DE ELLAS EL DESCARTE BIBLIOGRÁFICO, ASÍ MISMO 
LLEVARON A CABO VERBENAS CULTURALES CON EL TEMA DÍA INTERNACIONAL DE LA NO 
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VIOLENCIA, REALIZADAS CON MARCHAS POR LAS CALLES PRINCIPALES DE SUS COMUNIDADES, Y 
EN CABECERA MUNICIPAL, REALIZARON SU PERIÓDICO MURAL ALUSIVO A LAS PAZ, IGUAL FORMA 
SUS TALLERES COMO CIRCULO DE LECTURA, LA HORA DEL CUENTO, JUEGOS DE INVESTIGACIÓN 
CON ASISTENCIA DE NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS EN LAS COMUNIDADES SE APOYAN CON OTRAS 
ACTIVIDADES COMO MANUALIDADES EN LAS QUE PARTICIPAN MUY ACTIVAS LAS SEÑORAS CON 
QUIEN ME HA TOCADO CONVIVIR Y REALIZAR MANUALIDADES. 

ESTADÍSTICAS                                      GUAL.       JOSE MA. M.         CHAL. 

USUARIO ATENDIDO                                   409                    395               627 
SERV. PRES. A DOM.                                     39                      22                63  
CRED. EXP.                                                                                2                  8 
ACT. FORM. A LA LECT.                             8=98             13=209         43=103 
VISITAS GUIADAS                                         1=4                 2=26             1=17 
SERVICIOS DIGITALES                                                                              221 
 
TOTAL     USUARIO ATENDIDO                  550                    654               949 

LIBROS CONSULTADOS                                 644                   349               528 
 

INFORME CORRESPONDIENTE AL MES DE NOVIEMBRE DEL 2011 

SE LE SOLICITO POR MEDIO DE OFICIO GIRADO A AUTORIDADES MUNICIPALES  PARA QUE  NOS 
HONRARAN CON SU PRESENCIA  Y DIERAN FE DEL MATERIAL BIBLIOGRÁFICO QUE SE DESCARTÓ 
EN LAS BIBLIOTECAS, FECHA PROGRAMADA EL DIA 9, MISMO QUE DE ACUERDO A CRITERIOS Y 
CONDICIONES MARCADAS POR LA DGB FUE REALIZADO Y SERÁ ENVIADO A LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE BIBLIOTECAS EN EL ESTADO, CON EL LISTADO  Y ACTA CORRESPONDIENTE. 

EL DESCARTE POR BIBLIOTECA FUE:  
GUALTERIO                                  303 LIBROS 
JOSE MA. MORELOS                   372 LIBROS 
CHALCHIHUITES                         205 LIBROS 
TOTAL DESCARTADO              880 LIBROS 

EN LAS COMUNIDADES DENTRO DEL MARCO DE SUS ACTIVIDADES PROGRAMADAS LLEVARON A 
CABO PERIÓDICO MURAL ALTAR DE MUERTOS TODO ESTO CON ALUSIÓN AL DÍA DE MUERTOS 
PRECISAMENTE, ASÍ MISMO LLEVARON A CABO EL MARATÓN DE LECTURA A PROPÓSITO DEL DÍA 
NACIONAL DEL LIBRO, REALIZADO A MANERA DE CONCURSO PREMIANDO LOS 1ROS. 2DOS. Y 3ER 
LUGARES, SIN DEJAR A UN LADO A LA CABECERA MUNICIPAL PARTICIPANDO CON MARATÓN DE 
LECTURA Y SUS ACTIVIDADES ASI COMO CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS TIENE PROGRAMADO 
TANTO PARA NIÑOS JÓVENES Y ADULTOS, COMO LO ES: CIRCULO DE LECTURA, LA HORA DEL 
CUENTO, JUEGOS DE INVESTIGACIÓN 

EL DÍA 11 LA SEÑORITA MARTA AIDÉ ENCARGADA DE LA BIBLIOTECA MANUEL MIER MEZA FESTEJO 
EL 20 ANIVERSARIO DE LA MISMA. INVITANDO A LA DELEGADA DE LA COMUNIDAD Y A ESTA 
SERVIDORA A HACER ENTREGA DE LOS RECONOCIMIENTOS A TODOS LOS PARTICIPANTES DEL 
MARATÓN DE LECTURA. 

SE RECIBIÓ DOTACIÓN DE MATERIAL  BIBLIOGRÁFICO, DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE 
BIBLIOTECAS, MISMO QUE SE LES HIZO LLEGAR A CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS. 

ESTADISTICAS                                                     GUAL.    JOSE MA.   CHALCHL. 

USUARIO ATENDIDO                                           371          342                479 
S. DE PREST. A DOM                                             78            31                  98 
ACT. DE FOM. A LA LECT.                                  14=159    11=169          9=85 
CRED. EXP                                                               4              5                    8 
VISITAS GUIADAS                                                                1=12 
MOD. DE SERV. DEG.                                                                        168 
 
TOTAL DE USUARIO ATENDIDO                    612          559                 838 
LIBROS CONSULTADOS                                      569          324                 479 
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INFORME DEL DEPARTAMENTO DE SIAPASCH  CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE OCTUBRE Y 
NOVIEMBRE 
C. MARIO DE JESUS RIVERA CHAVEZ 

INFORME DEL MES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE DEL AÑO 2011 

 
REPORTE GENERAL 

  

 
FUGAS PRESENTADAS EN ESTE PERIODO. 21 

  

 
CANCELACIONES POR FALTA DE PAGO 7 

  

 
CONEXIONES POR CORTE 4 

  

 
REPARACIONES DE VÁLVULAS PRINCIPALES 3 

  

 
REPARACIONES DE TUBO GENERAL POR RUPTURAS 7 

  

 
INSTALACIÓN DE BOMBA CLORADORA EN JOSE MA. MORELOS 1 

     

 
AVISOS DE SUSPENSIÓN POR MOROSIDAD 63 

  

        

 
REPORTE FINANCIERO 

  

 
INGRESOS DEL MES DE OCTUBRE  $    58,663.21  

  

 
INGRESOS DEL MES DE NOVIEMBRE  $    49,328.05  

  

 
EGRESOS DEL MES DE OCTUBRE  $  112,019.46  

  

 
EGRESOS DEL MES DE NOVIEMBRE*  $      7,170.00  

  

 

*FALTANDO EGRESOS POR RECIBIR DE ESTE MES 

   

SE RECIBIÓ UN CORREO A TRAVÉS DE LA PÁGINA DE INTERNET DEL MUNICIPIO, AL CUAL SE LE 
DIO LA CONTESTACIÓN. 

POR ÚLTIMO SE ESTÁ INTEGRANDO TODA LA INFORMACIÓN FINANCIERA DEL ORGANISMO PARA 
CUANDO SEA REQUERIDA POR AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO.  

 
INFORME DEL ENCARGADO DE ARCHIVO HISTORICO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE 
OCTUBRE Y NOVIEMBRE 
PROFESOR ROGELIO ORTIZ CASTILLO 
 

 DURANTE EL MES DE OCTUBRE SE ABRIERON Y REVISARON 7 CAJAS DE LA 45 A LA 51. 

 SE LLEVÓ A CABO LA DINÁMICA DE BAJAR LAS CAJAS CORRESPONDIENTES, ABRIRLAS Y 
REVISAR CADA UNA DE ELLAS. 

 A CONTINUACIÓN UNA DESCRIPCIÓN DE LA CAJA 45. 

CAJA 45 

 *CONTENIDO (PUROS LIBROS) 
 

 -LIBRO DE CAJA 1947-48 (VERDE) 
 -PASTAS NEGRO CON GRIS 1948 FIERROS 
 -PASTAS VERDES- RECAUDACIÓN DE RENTAS 1961 
 -LIBRO DE CAJA- TESORERÍA 1964 
 -TESORERÍA 1958 
 -VARIOS 1954 
 -1909 
 -1902 
 -VARIOS RAMOS 1874 
 -1896 
 -CAJA 1889 
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 -1939 (LIBRO MUTILADO) 
 -REGISTRO DE FIERROS 1900 
 -PERIÓDICO OFICIAL 
 RECIBOS DE PAGO 1970- 71 

 SE ABRIERON Y SE REVISARON  LAS CAJAS DE LA 52 A LA 57. 
 

 EL DÍA QUE SE IBA A REVISAR LA CAJA NÚMERO 56, FUE EL DÍA MARTES 15 DE 
NOVIEMBRE, NO SE LLEVÓ A CABO LA ACTIVIDAD POR MOTIVOS DE REACOMODO DE 
CAJAS, YA QUE, COMO SE ESTÁ OCUPANDO PARA TRABAJAR EL ESPACIO DONDE SE 
ENCUENTRA UBICADO EL ARCHIVO ADMINISTRATIVO MÁS RECIENTE, UNA PERSONA POR 
ALGÚNA CAUSA MOVIÓ TODAS LAS CAJAS REVISADAS Y SE PERDIÓ EL ORDEN HASTA QUE 
SE REACOMODARON NUEVAMENTE. 
 

 EL JUEVES 17 DE NOVIEMBRE YA SE TUVO A BIEN REVISAR LA CAJA 56. 
 

 YA SE REVISÓ  LA CAJA 57 EL SÁBADO 19 DE NOVIEMBRE. 
 

 EL MARTES 22 DE NOVIEMBRE NO SE ASISTIÓ A TRABAJAR AL ARCHIVO POR MOTIVO DE 
QUE SE ME REQUIRIÓ PARA ASISTIR A UNA REUNIÓN DEL PATRONATO DE FIESTAS NO 
CÍVICAS DE CHALCHIHUITES. 
 

 EL JUEVES 24 DE NOVIEMBRE COMENZÓ A REVISARSE LA CAJA 58 PERO AÚN NO SE HA 
TERMINADO. 
 

 EL MARTES 29 DEL MISMO SE ASISTIÓ A UNA REUNIÓN POR MOTIVOS DE LA 
REPRESENTACIÓN DE UNA ESCENA DE LA SEMANA SANTA EN EL MUNICIPIO DE PINOS, 
ZAC. EL PRÓXIMO 3 DE DICIEMBRE.  

INFORME DEL DEPARTAMENTO DE DEPORTES CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE OCTUBRE Y 
NOVIEMBRE 

LE. RICARDO TAVIZON LOPEZ 

SABADO  8 DE OCTUBRE   
 

ENCUNTROS   DE    FUTBOL  “CAMPO LA PEÑITA “ 
DURANGO            VS       SELECCIÓN    CHALCHIHUITES  
GASOLINA   $500.00 
ARBITRAJE   $700.00   3 ARBITROS  
COMIDA    $2400.00  PARA 60 PERSONAS  
                 $ 3 600.00 
 
CUADRANGULAR  DE  BASQUETBOL  CANCHAS DE LA ALAMEDA  

 
VICENTE   GUERRERO,       GASOLINA  $ 300.00 
JIMÉNEZ                           GASOLINA  $ 300.00 
SOMBRERETE,               GASOLINA   $ 300.00 
                                      ARBITROS   $ 500.00 
                                                          $1400  .00      
   
 
JUEVES  13 DE OCTUBRE  
CUADRANGULAR DE  VOLEIBOL MIXTO CANCHA   DE   LA   ESCUELA   JUSTO    SIERRA   
PREMIACION 2  BALONES DE VOLEIBOL   
$525 .00 C/U    $ 1050.00 
         ARBITRO   $   200.00                                       
                           $ 1250.00 
 

 SABADO  15  DE  OCTUBRE  Beisbol   campo el Hundido    
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SOMBRERETE  VS    CHALCHIHUITES   
SOMBRERETE    GASOLINA        $   500.00  
1 PAQUETE DE PELOTAS   $   600.00 
                        AMPAYERS   $   650.00       
                             COMIDA  $2,000.00   
                                              $3,750 .00 
        TOTAL $10.000 00 
 
VIERNES 18 DE NOVIEMBRE  CUADRANGULAR DE FUTBOL RAPIDO CATEGORIA LIBRE   
“CANCHAS  DE LA ALAMEDA “ 
 
SE  PREMIÓ  AL  1ER   LUGAR  CON  $500.00 
 
VIERNES 25 DE NOVIEMBRE  CUADRANGULAR DE FUTBOL RAPIDO CATEGORIA    
SECUNDARIA    “CANCHAS  DE LA ALAMEDA“ 
 
SE  PREMIÓ  AL  1ER    Y 2º  LUGAR  CON   3 BALONES  DE FUTBOL  

 

INFORME DEL DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE 
OCTUBRE Y NOVIEMBRE 

JOANA ELIZETH APARICIO GONZÁLEZ 

     MUY BUENAS TARDES SEÑORES REGIDORES, SEÑOR PRESIDENTE Y RESPECTIVOS 
COMPAÑEROS, POR PRIMERA VEZ ME PRESENTO ANTE USTEDES PARA RENDIR MI INFORME DE 
MIS ACTIVIDADES REALIZADAS DE LOS MESES OCTUBRE Y NOVIEMBRE. 

 
SE INICIÓ UNA CAMPAÑA LA CUAL CONSISTIÓ EN PEGAR CARTELES EN LOS DISTINTOS NEGOCIOS 
DE LA CABECERA MUNICIPAL, LA CUAL MOSTRABA INFORMACIÓN CON PEQUEÑAS 
RECOMENDACIONES PARA TENER UN USO EFICIENTE DEL AGUA. 
 
     EN ALGUNAS OCASIONES SE CANCELARON ACTIVIDADES EN LAS DIFERENTES ESCUELAS 
DEBIDO A LOS PREPARATIVOS DEL 20 DE NOVIEMBRE, PERO EN ESTOS DÍAS SE ENTREGARON 
FOLLETOS EN LAS PRINCIPALES CALLES DE LA CABECERA, DANDO UNA PEQUEÑA INFORMACIÓN A 
LAS PERSONAS SOBRE LA IMPORTANCIA DEL CUIDADO DEL AGUA. 
 
     SE IMPARTIERON PLÁTICAS EN EL CENTRO DE SALUD EN DOS OCASIONES, A LAS 
INTEGRANTES DE OPORTUNIDADES DE LAS COMUNIDADES DE SAN ANTONIO Y SAN JOSÉ DE 
BUENAVISTA. 
 
     A CONTINUACIÓN SE PRESENTA EL NÚMERO DE VISITAS REALIZADAS A LAS ESCUELAS EN SUS 
DIFERENTES GRUPOS, EN EL TRANSCURSO DE ESTOS MESES: 

 
ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA #13  9 

COLEGIO IGNACIO VALDEZPINO 6 

ESC. PRIMARIA LIC. BENITO JUÁREZ 6 

ESC. PRIMARIA JUSTO SIERRA 12 

 
APROVECHANDO LA OCASIÓN DE QUE POR PRIMERA VEZ ESTOY ANTE EL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO, QUIERO HACERLES UNA PETICIÓN DE APOYO HACIA EL ESPACIO DE CULTURA 
DEL AGUA DE QUE A LO LARGO DE ESTE AÑO QUE HEMOS TRABAJADO HE REALIZADO MI TRABAJO 
EN CABECERA MUNICIPAL AL 100%, MAS NO ASÍ EN LAS COMUNIDADES, EN ESTE AÑO HE 
VISITADO MÁXIMO 3 VECES LAS COMUNIDADES DEL RANCHO COLORADO, LAS PILITAS Y SAN 
ANTONIO, PARA PODER REALIZAR MI TRABAJO MÁS EFICIENTE EN LAS COMUNIDADES, NECESITO 
EL APOYO DE UN MUEBLE CON SU RESPECTIVO CHOFER PARA QUE ME LLEVE Y ME TRAIGA, 
MUCHAS GRACIAS, ESPERO VERME FAVORECIDA CON EL APOYO QUE LES ESTOY SOLICITANDO, 
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SI TIENEN ALGUNA SUGERENCIA SOBRE LAS LABORES QUE SE REALIZAN DENTRO DEL ESPACIO 
DE CULTURA DEL AGUA. 

 
INFORME DE SECRETARIA CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE 
CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 

 

SE ATENDIERON APROXIMADAMENTE EL MES DE OCTUBRE ALREDEDOR DE 289 PERSONAS Y EL 
MES DE NOVIEMBRE 195 PERSONAS. 

PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

 

CONCEPTO  OCTUBRE NOVIEMBRE 

ANUENCIAS 3 
2 

AUTORIZACIONES 1 
0 

AVISOS 2 
0 

AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO (OFICIOS) 1 
1 

CARTA RECOMENDACIÓN 4 
2 

CARTA INDENTIFICACION 5 
4 

CERTIFICACIONES SECRETARIO 9 
4 

CITATORIOS REUNIONES DE CABILDO 3 
3 

CITATORIOS REUNION  VARIOS TEMAS 2 
2 

CONSTANCIA DE RESIDENCIA 8 
2 

CONSTANCIA DE BAJOS RECURSOS ECONOMICOS 15 
0 

CONSTANCIA DE INGRESOS 72 
46 

CONSTACIAS VARIAS 4 
3 

NOMBRAMIENTOS 2 
0 

PERMISOS EVENTOS                                           BODA 
                                                                           XV AÑOS 
                                                                     COLEADURA 
                                                                            KERMES 
                                                                           OTROS 

                 4 
1 
4 
1 
0 

0 
4 
1 
2 
2 

PERMISOS PARA VENTA DE BEBIDAS ALCOHOLICAS 0 
 

0 

NOTIFICACIONES 6 
5 

FIERRO DE HERRAR 
                                                                    REFRENDOS 
                                                                             ALTAS 
                                                                             BAJAS 
                                                                LIBRO NUEVO 

16 
14 
4 
3 

 
1 
4 
1 
0 

SOLICITUDES A TESORERIA (APOYOS, INSUMOS, 
MATERIALES,ETC) 89 OFICIOS 

82 
OFICIOS 

CANTIDAD DE APOYOS DE LOS CUALES SE 
DESGLOSAN LAS SIGUIENTES CANTIDADES 
 
APOYO ECONOMICO A LA CIUDADANIA 
APOYO ECONOMICO A  INSTITUCIONES EDUCATIVAS 

 
 

 
$18,444.00 
$  9,400.00 
 
 
 
 

 
 
 
$30,268.00 
$   4,052.00 
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TOMA LA PALABRA EL REGIDOR JAVIER NAVA, COMENTA SOBRE EL HECHO DE INVESTIGAR 
DONDE CORRESPONDA SI PODEMOS UTILIZAR EL LOGOTIPO DONDE ESTA IMPLÍCITO EL ÁGUILA 
DEVORANDO UNA SERPIENTE Y ASÍ PODER UTILIZARLO LIBREMENTE Y BUSCANDO NO CAER EN 
UN DELITO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO COMENTA QUE ESA SERÍA LA PRIMERA COMISIÓN DEL 
JURÍDICO DEL PATRONATO PARA INVESTIGAR SOBRE EL USO DEL LOGOTIPO DONDE ESTA 
IMPLÍCITO EL ÁGUILA., COMENTA QUE SE PUDE INVESTIGAR DONDE CORRESPONDA PARA SACAR 
UN PERMISO PARA PODER UTILIZAR LA IMAGEN. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  COMENTA QUE SE ESTÁN MAL INTERPRETANDO LAS COSAS 
QUE ES NECESARIO QUE ESTE EL PROFESOR YA QUE COMO MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO Y 
DEBERÍAN DE ESTAR  LOS NOMBRE Y NO COMO H. AYUNTAMIENTO A LO CUAL, LA REGIDORA 
CLAUDIA JANET COMENTA QUE DIFIERE CON EL COMENTARIO YA QUE LOS INTEGRANTES DEL 
AYUNTAMIENTO DEBEN SER PARTE  
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE EL HABÍA COMENTADO QUE NO ESTABA 
DE ACUERDO EN LA CONFORMACIÓN HASTA NO TENER LOS ESTATUTOS Y DESPUÉS VERÍAN 
COMO SE FINANCIARÍA  EL PATRONATO. 
 
EN OTRO TEMA EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA ACERCA DEL INFORME DE ENCARGADA 
DE BIBLIOTECA SOBRE LOS PREMIOS ENTREGADOS  Y LE CONTESTA QUE FUE EN ESPECIE, COMO 
LIBRETAS, LÁPICES Y PLUMAS. 
 
PASANDO A OTRO TEMA LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA POR LA BIBLIOTECA DE 
HIDALGO DEL MANTO ACERCA DE  SI ESTA ACTIVA Y SE LE CONTESTA QUE NO ESTÁ ACTIVA. 
SIGUE COMENTANDO QUE SI NO ESTÁ ACTIVA  SE TENDRÍA QUE ANALIZAR, DEBIDO A QUE YA SE 
DESTINÓ BUENA CANTIDAD DE DINERO A TRAVÉS DE OBRAS PÚBLICAS, A LO CUAL  SE LE 
CONTESTA QUE ESTÁ INACTIVA PORQUE LA ESCUELA LA DESALOJO DE DONDE ESTABA 
LABORANDO. 
 
EN ESTOS MOMENTOS EL SEÑOR BENJAMÍN ACEVEDO PIDE PARTICIPAR Y EL AYUNTAMIENTO 
DETERMINA NO PARTICIPAR, ESTO  DEBIDO  A QUE  NO SE REGISTRÓ CON ANTICIPACIÓN SOBRE 
UN TEMA ESPECÍFICO. 
 
PASANDO A OTRO TEMA, NUEVAMENTE SE RETOMA EL PUNTO DE LA SOLICITUD DE EMPLEO PARA 
DIRECTOR DE SEGURIDAD DEL LIC. HÉCTOR AYALA Y DESPUÉS DE DELIBERAR AL RESPECTO, EL 
H. AYUNTAMIENTO TOMA EL SIGUIENTE ACUERDO. 
 
POR UNANIMIDAD EL H. AYUNTAMIENTO ACUERDA CONTRATAR AL LIC. HECTOR AYALA 
CONTRATARLO  POR MEDIO DE UN CONVENIO DE TRABAJO CON PERIODO DE PRUEBA DE 3 
MESES, AL TÉRMINO DE ESTE SE  RENOVARÍA DE FORMA CONSECUTIVA, SU INGRESO QUE SEA DE 
INMEDIATO CON EL SALARIO QUE MARCA EL TABULADOR. 
 
 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS  19   HORAS CON   42   MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE 
TRATAR, SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XIII   
REUNION ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, 
ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


